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B E S C H L U S S  
 

aus der 4. Sitzung 
der Gemeindevertretung der Gemeinde Diemelsee 

am Freitag, 10.09.2021 
 

 

 
Öffentliche Sitzung 
 

TOP 9. Anfrage der SPD-Fraktion 
Situation am Diemelsee 

(VL-
166/2021) 

 
Herr Wilke erläuterte die Anfrage der SPD-Fraktion. 
 
Bürgermeister Becker antwortete, dass das Thema Radfahrer auf dem Radweg die 
Gemeinde seit letztem Jahr beschäftige. Es seien zusätzliche Beschilderung Fahrrad-
verbot angebracht und durch das Ordnungsamt Kontrollen durchgeführt worden. 
 
Bezüglich der Hundetoiletten teilte er mit, dass rd. 60000 Hundekotbeutel/Jahr an 
drei Stellen am See ausgegeben würden. Man könne z. B. am Zugang Hotel nochmal 
Spender ergänzen. Leider würden häufig aber auch Hundekotbeutel einfach in die 
Landschaft geworfen. 
 
Die Anzahl der Toiletten sei im Zuge der Diemelsee-Maßnahme erhöht worden. Im 
letzten Jahr habe es gelegentlich Beschwerden wegen der Sauberkeit gegeben, in die-
sem Jahr sei eine Reinigungskraft dafür zuständig, die dies sehr gut mache, es habe 
keine Beschwerden über Sauberkeit gegeben. Es sei immer eine Schwierigkeit jeman-
den zu finden, der die Toiletten sauber hielte. Derzeit bestünde kein Änderungsbe-
darf. 
 
Die Anzahl der Mülltonnen sei nicht nicht bekannt, die Mitarbeiter des Bauhofes 
seien bemüht, das Umfeld des Sees sauber zu halten.  
 
Wortmeldungen erfolgten durch Frau Franke, Herrn Weidemann, BGM Becker und 
Frau Wetekam. 
 




